

Ein Jubiläum und viele zufriedene Gesichter

Die IG Wangental feiert mit der «IGW-Soirée» ihr 50-jähriges Bestehen



IGW-Präsident Thomas Frey (rechtes Bild) blickte an der «IGW-Soirée» in der Mehrzweckanlage Oberwangen in einen vollen Festsaal. | Fotos: MH/Fabienne Bettschen

OBERWANGEN – Mit der «IGW-Soirée» feierte die Interessengemeinschaft Wangental das 50-jährige Bestehen.

Rund 100 Gäste konnte Präsident Thomas Frey an diesem besonderen Geburtstagsanlass in der Mehrzweckhalle in Oberwangen begrüßen. Und diese erlebten an der «IGW-Soirée» ein ganz besonderes Programm. Das mehrgängige Menü wurde von den IGW-Mitgliedern Restaurant Sternen und Restaurant Hähli in Thörishaus sowie Restaurant Hirschen in Oberwangen zubereitet. Vor Ort sorgten dann Küchenprofi Alain Jost und Geraldine Rösti mit ihrem JUK-Team, dass die Speisen auf dem Buffet auch richtig zur Geltung kamen.

Zwischen den Gängen sorgten die Auftritte der «Groovity Big Band» der Musikschule Köniz unter der Leitung von Mike Maurer sowie die jazzenden Physiker «Stibus» und Zauberer Urs Fasel für Unterhaltung. Der IGW-Vorstand zog denn auch nach dem gelungenen Anlass eine durchwegs positive Bilanz. MH



Blicke in die Vergangenheit: Vorstandsmitglied Roland Körnli.



Überbrachte Grüsse des Gemeinderates: Thomas Brönnimann.



Sorgte für einen guten Groove: die «Groovity Big Band».



Jazzende Physiker: «Stibus».



Es ist angerichtet: Christian und Alain Jost.



Zufrieden mit dem Anlass: der Vorstand der IGW.